



## **Glockenklang und Musik: eine Tradition beim Abholen von Schrott in Düsseldorf** *Schrottabholung Düsseldorf*

Man kann diese auch mancherorts noch immer, so hat sich der Charakter der „Klingelscherle“ doch grundlegend gewandelt.

In der Vergangenheit haftete den Schrotthändlern ein negatives Image an, etwa weil es sich um reisende Händler handelte, die mit dem Abfall der Gesellschaft ihr Geld verdienten. Auch der Umstand, dass es sich bei ihrem Geschäftsmodell im Wesentlichen um einen Tauschhandel handelte, befeuerte den schlechten Ruf. Moderne Unternehmen, wie die Schrottabholung Düsseldorf, bedienen dieses Klischee schon lange nicht mehr. Vielmehr handelt es sich bei der Schrottabholung sowie dem entsprechenden Recycling heutzutage um wichtige Wirtschaftszweige, die nicht nur eine Vielzahl von Arbeitsplätzen schaffen, sondern darüber hinaus eine Schlüsselrolle in der Einsparung von Ressourcen und damit dem Schutz der Umwelt spielen. Die Wichtigkeit dieser Tätigkeit haben auch die Kommunen längst erkannt und betreiben seit vielen Jahren die sogenannten Wertstoffhöfe. Im Gegensatz zu diesen, zu denen der Kunde seine Altmetalle und sonstigen Wertstoffe bringen muss und in aller Regel froh ist, wenn er dafür keine Kosten zu tragen hat, holt die Schrottabholung Düsseldorf den Schrott beim Kunden zuhause ab und führt ihn anschließend dem Wertstoff-Kreislauf wieder zu. Die Schrottabholung Düsseldorf vereint die Tradition des Abholens mit den Vorzügen eines modernen Unternehmens. Die Schrottabholung Düsseldorf macht das Abholen von Schrott einfach. Eine kurze Terminabsprache genügt und schon kommen die Mitarbeiter des Unternehmens, um die Altmetalle abzuholen. Und obwohl Materialien bereits seit Menschengedenken der Wiederverwendung zugeführt werden, ist das Procedere und auch die Art der Materialien, die gesammelt werden, heutzutage ein völlig anderes als noch vor einhundert Jahren. Nach der Sortierung der Altmetalle werden sie nämlich von der Schrottabholung Düsseldorf nach ihren Bestandteilen sortiert den jeweiligen Recycling-Unternehmen zugeführt, um ihren Weg zurück in den Rohstoff-Kreislauf zu finden. Da viele der Bestandteile, wie zum Beispiel Palladium, Gold, Edelstahl, Silber, Aluminium und viele weitere einen hohen Wert darstellen, besteht beim Abholen von Schrott außerdem die Möglichkeit, sich diesen gerade bei einem hohen Schrott-Aufkommen von der Schrottabholung Düsseldorf abkaufen zu lassen. Gerne erstellen die Mitarbeiter ein Angebot, dem die jeweiligen Rohstoff oder Sekundärrohstoff am Stichtag geltenden Werte zugrunde gelegt werden.

**Kurzzusammenfassung:**

In der Vergangenheit haftete den Schrotthändlern ein negatives Image an, etwa weil es sich um reisende Händler handelte, die mit dem Abfall der Gesellschaft ihr Geld verdienten. Moderne Unternehmen, wie die Schrottabholung Düsseldorf, bedienen dieses Klischee schon lange nicht mehr. Vielmehr handelt es sich bei der Schrottabholung sowie dem entsprechenden Recycling heutzutage um wichtige Wirtschaftszweige, die nicht nur eine Vielzahl von Arbeitsplätzen schaffen, sondern darüber hinaus eine Schlüsselrolle in der Einsparung von Ressourcen und damit beim Schutz der Umwelt spielen.

### **Pressekontakt**

schrott-ankauf-nrw

Herr mahmoud El lahib  
Bahnhofstraße 3  
44866 Bochum

<https://schrott-ankauf-nrw.de/>  
[info@schrott-ankauf-nrw.de](mailto:info@schrott-ankauf-nrw.de)

### **Firmenkontakt**

schrott-ankauf-nrw

Herr mahmoud El lahib  
Bahnhofstraße 3  
44866 Bochum

<https://schrott-ankauf-nrw.de/>  
[info@schrott-ankauf-nrw.de](mailto:info@schrott-ankauf-nrw.de)

Als mobiler Schrotthändler sind wir in ganz NRW tätig und kommen gerne zu Ihnen nach Düsseldorf, um Ihren Schrott direkt vor Ort abzuholen, kostenlos. Nachfolgend finden Sie Informationen zu unserem Angebot und unserem Service die Schrottabholung in Düsseldorf betreffenden.

Anlage: Bild

